



ALBERT

Immobilier | Real Estate

8 Pièces

290 m²

Réf. 87005726

22 500 €

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans le prestigieux secteur de Super Cannes, cette somptueuse villa contemporaine d'environ 290 m² bénéficie d'une vue mer panoramique exceptionnelle dans un environnement calme et privilégié. La propriété propose 6 élégantes chambres en suite, ainsi qu'une vaste pièce de vie baignée de lumière comprenant une cuisine ouverte entièrement équipée, un spacieux salon et une salle à manger conviviale ouverte sur les extérieurs. À l'extérieur, une magnifique terrasse avec piscine et jacuzzi surplombant la Méditerranée vient sublimer ce bien d'exception, offrant un cadre idéal pour profiter ...

Located in the prestigious area of Super Cannes, this sumptuous contemporary villa of approximately 290 sqm enjoys exceptional panoramic sea views in a peaceful and privileged setting. The property features 6 elegant en-suite bedrooms, as well as a spacious light-filled living area with a fully equipped open-plan kitchen, a large lounge, and a welcoming dining area opening onto the outdoor spaces. Outside, a magnificent terrace with swimming pool and jacuzzi overlooking the Mediterranean Sea enhances this exceptional property, offering the perfect setting to fully enjoy the French Riviera ...

ALBERT IMMOBILIER CANNES

5 Boulevard de Strasbourg - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

